

18/06/2009

Hernani "Solsticio en Chillida Leku"

Valoración altamente positiva la que se ha realizado del desarrollo del solsticio de verano en el museo Chillida Leku, en la noche del pasado martes. La noche más corta del año, fue un poco más larga de lo previsto, debido a que las nubes provocaron que anocheciese antes, pero ello no impidió que los casi 400 visitantes disfrutasesen de una noche única en el museo.

En concreto fueron 389 las personas que acudieron a esta noche mágica, cuando hacía dos años (en 2008 se suspendió por la lluvia), la cifra se había quedado en los 298. Casi 100 personas más, la mayor parte de ellas llegadas desde Hernani. El departamento de Cultura del Ayuntamiento, había organizado un autobús gratuito y las entradas se vendieron a mitad de precio, en Biteri.

Desde Chillida Leku se mostraban ayer contentos con el desarrollo del espectáculo, aunque un cuarto de hora antes del inicio no las tenían todas consigo, ya que la lluvia hizo una pequeña aparición. Hubo danza, música y participación de actores.